

Fédération Santé et Action Sociale

Communiqué de presse

37/2023

Montreuil, le 6 avril 2023

Victoire de la CGT à Cadillac

La lutte collective de la CGT avec les équipes soignantes a payé.

Les 25 lits de psychiatrie du centre hospitalier de Cadillac en Gironde ne fermeront pas.

L'équipe entière s'est mobilisée avec la CGT, médecins compris, et a fait sa part de travail en alertant aussi les politiques et députés.

Le rapport de force paie!

Pour autant, nous ne baissons pas les bras, nous avons levé le préavis et informé la direction que selon la nouvelle proposition et bien... NOUS REPARTIRONS SI BESOIN!

Nous avons compris qu'une unité qui ferme ses lits ne réouvre jamais en ce moment.

Au passage, les politiques sollicités, maires, députée n'ont pas bougé.

Nous attendons donc la nouvelle réflexion de la direction et souhaitons que chacun d'entre nous ait pris conscience de l'intérêt du collectif.